

Un plongeur cubain en route pour Kazan



**Carlos Daniel Ramos, au centre, se fait remarquer parmi les jeunes talents de la plongée à Cuba.
Photo: www.jit.cu**

La Havane, 4 février, (RHC).- Dans quelques jours, le plongeur cubain Carlos Daniel Ramos entreprendra un voyage qui pourrait changer son avenir. Il bénéficie d'une bourse de formation offerte par la Fédération internationale de natation (FINA).

Carlos Daniel, 17 ans, passera quelques mois dans la ville russe de Kazan. Il y côtoiera d'autres talents du monde et tentera d'accumuler les expériences de la plateforme, même s'il n'est pas exclu de participer à des événements de haut niveau.

«C'est quelque chose que beaucoup d'athlètes désirent ardemment et j'ai eu cette chance, alors je dois en profiter, essayer de tirer le meilleur parti du séjour», a déclaré le jeune plongeur au site web www.jit.cu lors d'une des pauses de sa préparation actuelle dans le complexe de piscines Baragua, à La Havane.

Carlos Daniel est l'un des cinq membres de la présélection nationale qui reste actif dans cette installation, désormais transformée en «bulle» pour en raison des mesures de biosécurité en plein milieu de la pandémie de Covid-19.

Bien qu'il ait assuré que pour l'instant il ne devrait pas modifier son calendrier de compétitions actuel, il se rendra au centre international convaincu que ce qu'il vivra l'année prochaine devrait avoir un impact sur les objectifs fixés pour sa carrière.

«Mon rêve est celui de tous ceux qui se consacrent au sport: gagner une médaille olympique. Je sais que c'est difficile, mais je ferai tout ce que je peux pour essayer. Je m'entraînerai dur, je travaillerai dur et je ne cesserai pas de rêver de cet objectif», a-t-il signalé.

Comme presque tous ceux qui se consacrent à ce sport, Carlos a pour référence les athlètes chinois. Il les admire pour leur persévérance et sait que c'est une des formules à imiter.

«A Cuba, nous avons heureusement un José Antonio Guerra, qui a brillé dans le monde, a obtenu les meilleurs résultats et nous avons ses expériences de première main pour nous encourager à être meilleurs», a-t-il avoué avec admiration à l'un des entraîneurs actuels de l'équipe nationale.

Dédié à la plongée depuis l'âge de cinq ans et salué par les spécialistes pour son talent, Carlos Daniel a aujourd'hui une opportunité particulière et en tirer le meilleur parti est entre ses mains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/246662-un-plongeur-cubain-en-route-pour-kazan>



Radio Habana Cuba